
Reunião Comissão de Uso e Acompanhamento do Fundo Municipal de Meio 
Ambiente - Conselho Municipal de Meio Ambiente de Cachoeiro de Itapemirim -  07 
de maio de 2024. 

Aos 07 (sete) dias de maio de 2024, deu-se início a reunião da comissão de Uso e 
Acompanhamento do FMDA realizada no auditório do Sindicato Rural de Cachoeiro de 
Itapemirim. A primeira chamada foi realizada as 8:45h e a segunda as 09:00h. Registrando 
a presença dos conselheiros: Sara Natividade Pereira Amorim Ferreira, representante 
da SEMURB; Pollyana Cunha Pinheiro, representante do CRBio 2ª Região, Alanna de 
Almeida, representante do SINDIROCHAS; Robson Louzada Teixeira, representante 
da FDCI, Wesley Mendes, representante do Sindicato Rural, Fábio Di Giorgio, 
representante do SINDUSCON; Cláudio Vilarinho Moraes, representante da 
FAMMOPOCI. Justificada a ausência dos representantes da OAB. Feita a leitura da 
pauta da reunião, a Secretária Executiva do Conselho Municipal de Meio Ambiente, Karina 
Tannure, informa que não foi incluído na pauta a necessidade de eleição de coordenação 
da Comissão, sendo que fez a proposta à comissão para que o ponto de pauta seja 
incluído. Com a concordância de todos os presentes, foi questionado à respeito das 
entidades que se candidatam à coordenar a comissão, sendo que a SEMURB se 
prontificou. Colocado em votação, foi aprovado por todos os presentes, por aclamação. 
Ato seguinte, a coordenadora da comissão, Sara Natividade, representante da SEMURB, 
agradeceu a confiança dos conselheiros e iniciou os trabalhos. Primeiramente, registrou a 
presença do Presidente da Associação dos Catadores de Materiais Recicláveis de 
Cachoeiro de Itapemirim - ASCOMIRIM, Sr. Getúlio e passou à palavra à Gerente de 
Resíduos Sólidos, Endrica da Silva para tratar do ponto de pauta à respeito da 
solicitação de aquisição de maquinários e equipamentos para a Associação de 
Catadores de Materiais Recicláveis de Cachoeiro de Itapemirim, por meio do FMDA. 
A gerente passou à apresentação, com as considerações acerca do trabalho feito junto à 
ASCOMIRIM pela Prefeitura Municipal de Cachoeiro de Itapemirim, informando sobre a 
logística de encaminhamento dos materiais recicláveis à associação, dificuldades 
enfrentadas, situações ocorridas nos anos anteriores e ainda as providências tomadas 
diante destas dificuldades. Endrica destaca a situação do valor repassado à Associação 
pela SUZANO, R$10.000,00 (dez mil reais), sendo que foi repassado à antiga 
coordenadora da Associação, Samara, e informado à gerência, registrado em ata de 
reunião feita com os associados. A antiga presidente da associação e demais associados, 
nesta ata assumiram que o valor foi emprestado à tal funcionária. A ata foi entregue aos 
conselheiros para apreciação em reunião. O Conselheiro Wesley Mendes pede a palavra e 
questiona sobre a formação da associação, sendo que foi informado pelo Presidente da 
Associação, Sr. Getúlio que se encontra no momento com apenas seis associados. 
Wesley opina que tal formação é ilegal eis que o código civil determina que sejam no 
mínimo doze associados e solicita cópia do convênio da ASCOMIRIM com a Prefeitura 
Municipal de Cachoeiro de Itapemirim e demais documentos que comprovem a 
regularidade da associação. O representante da FDCI, Robson Louzada pede a palavra e 
sugere o encaminhamento de tal questão, solicitando que a proposta de uso do FMDA 
seja apreciada após a associação encaminhar a documentação comprovando sua 
regularidade. Ressalta ainda que em sua visão, o Município arca com várias despesas da 
associação e que a política pública não está funcionando como deveria. Wesley solicita a 
palavra novamente e, da mesma forma, entende que a política pública não está de fato 
sendo executada e faz a proposta do fim do convênio com a ASCOMIRIM, em razão do 



que foi discutido. O conselheiro Cláudio Vilarinho registra seu entendimento que o tema 
deve ser encaminhado ao plenário após o encaminhamento da documentação solicitada e 
análise da comissão para posterior encaminhamento ao Plenário do Conselho. Diante de 
tais ponderações, seguem os encaminhamentos pela comissão de uso do FMDA: 
suspensão da discussão da pauta do dia e envio de documentação da ASCOMIRIM, 
comprovando sua regularidade, cópia do convênio junto à PMCI, cópia do TCA 01, 
firmado com o MP, para análise dessa comissão. Em caso de irregularidades, 
encaminhamento do tema ao plenário do COMAMCI, para reunião ordinária ou 
extraordinária, com convite feito à promotoria de justiça para esclarecimentos sobre o 
TCA firmado com o município, e ainda a proposta de encerramento do convênio. Robson 
Louzada, representante da FDCI, ressalta ainda que diante da informação prestada sobre 
a parceria/doação com a Suzano, à respeito do repasse do valor de R$10.000,00 (dez mil 
reais) e que não foi adequadamente empregado, propõe que seja encaminhada a 
informação ao Ministério Público formalmente, sendo que a proposta foi aceita por todos 
os presentes. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 10:55h, com a 
coordenadora agradecendo a presença de todos.
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